



Interpellation  
Alfred Merz EVP

**Verkehrsabfluss aus der Schmiedgasse: Grünphase der Verkehrsampel von nur 12 Sek.<sup>1)</sup>**

Seit der Eröffnung des neuen Dorfcentrums wird zum Verkehrsabfluss aus der Schmiedgasse nur eine äusserst kurze Grünphase von 12 Sekunden<sup>1)</sup> gewährt.

Im besten Fall können innerhalb einer solch kurzen Phase gerade 3 Fahrzeuge die Schmiedgasse verlassen. Wenn der erste Fahrzeugführer etwas zögerlich in die Baselstrasse einmündet, reicht es nur gerade für zwei Fahrzeuge.

Die Folge davon ist, dass sich in der fussgängerbevorzugten Zone der Schmiedgasse Fahrzeugkolonnen bilden, die wiederum die Passierung der Fussgänger von der einen Strassenseite auf die andere grösseren Gefährdungen aussetzt. Zusätzlich ergeben sich höhere Abgasentwicklungen durch stehende Fahrzeuge mit laufendem Motor.

<sup>1)</sup> meine persönliche Mehrfachmessung in einer Phase ohne Priorisierung durch den öffentlichen Verkehr.

Meine Fragen an den Gemeinderat:

1. Ist der Gemeinderat auch der Meinung, dass eine Grünphase von nur 12 Sekunden für einen zügigen Verkehrsabfluss aus der Schmiedgasse wenig sinnvoll ist?
2. Ist der Gemeinderat bereit dahin zu wirken, dass auf eine deutlich längere und optimierte Grünphase in der Schmiedgasse umgestellt wird?

*Alfred Merz*

Alfred Merz

Riehen, 30. Dezember 2016

Anr: <i>MM</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <i>GR</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>MM</i>
	02. Jan. 2017	Gemeinde: Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

*14-18.699.01*